

## COMPETICIONES

# La Uefa recibe 4,5 millones de peticiones para comprar entradas en la Eurocopa 2020

El torneo paneuropeo, que se disputará en doce sedes diferentes, ha recibido solicitudes de 190 países desde que se abrió el proceso, de las cuales la mayor parte procede de Inglaterra, Alemania, Rusia, Hungría, Holanda y Dinamarca.

Palco23  
23 jun 2019 - 19:14



La Eurocopa multisede aspira a batir todos los registros de asistencia, aunque se espera evitar en todo caso la frustración de quienes no compraron a tiempo. De ahí que la Uefa haya anunciado que ha recibido más de 4,5 millones de peticiones procedentes de 190 países diferentes en apenas una semana desde que se inició el proceso de solicitud de entradas.

La mayor parte de las solicitudes provienen de Inglaterra, Alemania, Rusia, Hungría, Holanda y Dinamarca. Pese a que la media de espectadores de todos los estadios está por encima de 50.000 butacas, la confederación sólo podrá poner a disposición de los aficionados tres millones de entradas.

Según el programa *Fans First*, aquellos tickets que no se hayan pagado durante el período de venta inicial se volverán a ofrecer en exclusiva a los aficionados que no la obtuvieron en el sorteo, que se celebrará a finales de julio. Debido a este procedimiento, “se invita a los aficionados a solicitar cualquier categoría de entradas para cualquier partido”, señala la Uefa en un comunicado.

El torneo paneuropeo se dividirá en dos grupos. El primero incluye las sedes de Ámsterdam, Bilbao, Copenhague, Dublín, Glasgow, Londres, Múnich, Roma y San Petersburgo. En el segundo se encuentran Bakú, Bucarest y Budapest. Los precios empiezan desde 30 euros para los partidos celebrados en las ciudades del Grupo B y desde 50 euros para los encuentros celebrados en las ciudades del Grupo A.